



草津中通信

令和3年 6月21日(月)
草津町立草津中学校 No.6

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

コマクサ保護活動進行中



コマクサ保護活動は、たくさんの団体の皆様に支援や指導をいただきながら実施しています。白根山の噴火以来、場所を変えて活動を続けていますが、再び本白根に苗を返せる日のために、今の場所に苗を植え続けます。

警戒度は下がっても

たまたま生まれた変異株。そのなかで、感染力の弱いウイルスは姿を消します。

そして、ダーウィンが唱えた自然淘汰の力がはたらき、感染力が強いものが生き残って広がるのです。

したがって、警戒度は下がっても、学校での活動に大きな変化が出るわけではありません。マスク・手洗い・うがい・三密回避は当分の間は続きます。

今週は期末テスト

1年生は初めての期末テストです。

今週、木曜日までは部活動はありません。

生徒は「勉強漬け」体験をする期間

となることでしょう。



6月14日、一人の女の子が泣いているのを中学生男子数人が発見。事情を聞いたり、転んでできたすり傷の手当をしたりして、行き先の児童室までおぶって行ったそうです。本人達に聞いたところ、自慢する様子もなく、ごく当たり前のことをしただけと謙遜していました。困った人を見かけたとき、気づかないふりをしないで声をかけ、行動に移した素晴らしい行為です。

泣いていた小学生を
学校帰り

クロムブック(タブレット)にはこんな機能が(前号の歯科指導の他に、様々な教科で活用しています)



自分流「枕草子」を律儀に書いてみる。
ポイント「枕草子」を複製してみる。
「～」「～」と正しい書き方を覚えてみる。
春について書いてみよう！

授業で使用するワークシート代わりにもなります。びっしりと書き込む形式のものではなく、ポイントを絞ったシート作成に向いています。

資料を配ったり、見せ合ったりなどが簡単にできるので、それを使うことも可能です。就寝前のタブレットは感心しませんが、授業の中では活用しています。

5月17日「枕草子」

配布日時: 2021年5月17日 08:06

提出済み: 20/39

採点済み: 10/39

国語

授業を振り返るアンケートが簡単に作れます。画面を指でなぞって○をつけているので、ペンや鉛筆よりはぎこちないかもしれませんが、回答の集約が簡単にできます。配布できるのはテキスト、静止画、動画…

体育

本時の学習を振り返って

	はい	どちらかといえばはい	どちらかといえばいいえ	いいえ
1. 本時のめあて三段攻撃を意識してできましたか？	1	2	3	4
2. 本時のめあて、静(止まっている状態)から動(振盪して動く)を意識してできましたか？	1	2	3	4
3. 自分の考えを伝えながら楽しくゲームをすることができましたか？	1	2	3	4
4. 技能は上達しましたか？	1	2	3	4

5. その他 先生に伝えたいこと
動けるようになったし、サーブとかも入るようになって自分の中では結構上手になったと思う。球技は苦手だったけどみんなと協力してできてすごく楽しかった。

【GIGAスクール構想とタブレットPC】

GIGAは「Global and Innovation Gateway for All」の略で、「全ての人にグローバルで革新的な入口を」という意味が込められているそうです。1人1台の端末と高速通信環境の整備を基本として、「個別最適化され、創造性を育む教育」を実現させるための国の施策です。

GIGAスクール構想の発表当初は、世界的に見ても日本の学校におけるICT活用は遅れていました。34カ国の先進諸国で構成されているOECDの中で、「学校の授業におけるデジタル機器の使用時間が最下位」という結果に危機感をもった国は、こうした状況を打破するためにGIGAスクール構想を推し進めることにしました。

加えて、GIGAスクール構想より前から取り組みが始まっていたプログラミング教育もGIGAスクール構想の一部として改めて提唱され、ネットワークを積極的に活用するSociety 5.0の時代の到来に向け、情報活用能力と論理的思考力を身に付けることを狙っています。

草津中でも大容量データの活用に向けて通信環境を整備し、1人1台のタブレットPCを導入しました。まだまだ課題は山ほどありますが、少しずつ前進しています。

国語科での授業例



「ドラミング」について、文章から読みとるだけでなく、必要に応じてすぐに動画や音声で確認し、理解を深めることに役立っています。

体育科での授業例



示範後、バトンパスの様子をグループごとにタブレットで動画撮影をして、確認をします。自身の様子を見ながらの振り返りは、納得をしながら動きの向上に結びつきます。

生徒総会 (6/17)



令和3年度生徒会スローガン及び活動方針

しんか
新花 ～挑戦の先にある一輪の花～

- ・当たり前のことを徹底し、時間を有効活用する。
- ・コロナ禍であっても工夫し、臨機応変に活動し、草津中生全員が楽しく学校生活を送れるようにする。
- ・新たな活動に積極的に取り組む

学校に花いっぱい 環境美化委員による花壇への植え付け(6/14)



8月中旬までは花芽を摘んで、まずはサルビア自身を大きく育てていきます。充分に育った9月中旬あたりからは、たくさんの赤い花を咲かせることでしょう。

